

Masistas aseguran que balotaje no hará falta

Opositores ponen en duda transparencia de comicios



LA IMAGEN REFERENCIAL PERTENECE A LA VOTACIÓN DE 2014 EN NUESTRO PAÍS.

Inf. Págs. 4-5, 1er. Cuerpo

El diputado del Movimiento al Socialismo (MAS) David Ramos reflejó el pensamiento del partido oficialista al afirmar que "el binomio conformado por Evo Morales y Álvaro García para las elecciones generales del 20 de octubre próximo, obtendrá más del 50 por ciento de la votación, por tanto no será necesario de ir a un segundo proceso electoral"; además, dijo que "las organizaciones sociales están trabajando para cumplir este objetivo".

Entretanto, el diputado Os-

car Urquiza del frente opositor "Bolivia dice No" declaró a ANF que "los resultados serán desconocidos", a tiempo de advertir que el binomio del MAS tiene "candidatos ilegales" y por lo tanto las elecciones "no serán transparentes".

"Como oposición, nosotros no vamos a reconocer un triunfo de Evo Morales, porque será un triunfo ilegal. El momento en que revienta el 'puchichi' no será ahora, será en octubre, o cuando se posesionen", advirtió el legislador.

Por otro lado, el Tribunal Supremo Electoral (TSE) ya tiene listo un calendario electo-

ral con 58 actividades para la segunda vuelta, este será considerado una vez que se cuente con los resultados del cómputo (...), informó a EL DIARIO, el vicepresidente del ente electoral, Antonio Costas.

Los binomios de las dos organizaciones políticas que sean parte de este proceso podrán realizar campaña electoral, pero en un período más breve.

"La segunda vuelta tiene una programación que está definitivamente vinculada a los resultados de la primera votación, hay una previsión presupuestaria que son Bs 100 millones (...), además hay una

> Mientras oficialistas están seguros que no será necesaria una segunda vuelta de votación; opositores de "Bolivia dice No" afirman que "desconocerán victoria de Morales, en caso que se dé"

> Vocal del TSE Antonio Costas afirma que existe un calendario electoral con 58 actividades para una segunda vuelta, pero que será publicado una vez que se conozcan resultados del sufragio de octubre

previsión de calendario tentativo que tiene 58 actividades, solamente para la segunda vuelta", dijo el vocal.

Costas no dio mayores detalles de las actividades que tendrá esta agenda, pero aseguró que la ausencia de planificación de una segunda vuelta en el actual calendario electoral no quiere decir que no se tomó en cuenta este proceso y "no se debe generar ningún tipo de susceptibilidad en la población".

El inciso b), del artículo 52 de la Constitución Política del Estado (CPE), establece que el balotaje se realizará 60 días después de la primera votación, es decir que, en este caso, estaría previsto para el 15 de diciembre.

Estatutos autonómicos

Eliminarán referéndum para pueblos indígenas

> La vigente Ley 031 Marco de Autonomías y Descentralización "Andrés Báñez" determina que están obligados a realizar dos consultas para alcanzar su autonomía

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

La Comisión Mixta de Constitución de la Asamblea Legislativa aprobó un proyecto de ley que modificó 14 artículos de la Ley Marco de Autonomías y Descen-

tralización "Andrés Báñez", en el que se elimina la realización del referéndum autonómico para la aprobación de las cartas orgánicas y estatutos autonómicos para los pueblos indígenas. Solo se requerirá el control del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP).

"Los estatutos autonómicos de los pueblos indígenas originarios campesinos ya no tendrán que realizar un referéndum para la aprobación de sus estatutos autonómicos, sino que (ahora) solo se realizará una consulta y el control posterior de constitucionalidad del Tribunal Constitucional Plurinacional. Solo ese procedimiento bastaría para que entren en vigencia estas disposiciones legales", puntualizó el presidente de la Comisión de Constitución de la Cámara Baja, Lino Cárdenas.



PUEBLO INDÍGENA EN BUSCA DE LOGRAR SU AUTONOMÍA.

Amistoso contra Francia

Residentes bolivianos recibieron con entusiasmo a la Selección

Inf. Suplemento Deportivo

A horas 4.30 (hora boliviana), el seleccionado boliviano de fútbol llegó ayer a Nantes (Francia) (10.00 hora local), y la delegación fue recibida por un grupo de residentes bolivianos que se dieron cita en el aeropuerto de esta ciudad.

Los jugadores de la "verde"

relataron que los residentes bolivianos estaban muy entusiasmados y portaban banderas bolivianas, además de camisetas verdes.

Ayer, el plantel descansó por la mañana y tarde. Entrada la noche efectuaron un trabajo regenerativo pensando en el partido frente al campeón del mundo, Francia, que será el domingo desde las 15.00 (hora boliviana).



CIUDADANOS BOLIVIANOS QUE RESIDEN EN FRANCIA ALENTARON AL SELECCIONADO DE FÚTBOL CUANDO LLEGÓ A NANTES.

San Lorenzo

Nuevamente fuego acecha en Tarija

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Ayer en horas de la madrugada se registró un incendio de magnitud en el cerro Verde de Choroma, municipio de San Lorenzo del departamento de Tarija, policías y bomberos fueron desplegados y controlaron parcialmente el fuego.

El subcomandante de la Policía de Tarija, Sadi Ávila, informó que el incendio avanza, el terreno es accidentado y de poca accesibilidad lo que dificulta las tareas. En el intento de sofocar el incendio, un oficial resultó herido.



INCENDIO EN SAN LORENZO.

Congo

Ébola mató a más de 1.300 personas

> 108 trabajadores sanitarios se contagiaron la enfermedad

Inf. Pág. 5, 3er. Cuerpo

Kinshasa.- Las muertes por la epidemia de ébola que azota el noreste de la República Democrática del Congo (RDC) superan las 1.302, según el Ministerio de Sanidad congoleño, mientras que Médicos Sin Fronteras (MSF) aseguró que los casos de la enfermedad "podrían ser muchos más" que los 1.945 oficiales.

El brote de ébola que afecta las provincias de Kivu del Norte e Ituri ha matado ya a 1.302 personas (1.208 muertes confirmadas en laboratorio), en 1.945 casos, según el último informe del ministerio de Sanidad, que contiene datos hasta el 28 de mayo.

Sin embargo, 8 de cada 10 nuevos casos confirmados en las últimas semanas (el 82 %) no fueron identificados como personas que hubieran tenido un contacto anterior con otro enfermo, lo que lleva a pensar a MSF que hay pacientes de los que no se tiene constancia.



EL DRAMA DEL ÉBOLA ACABA CON MILES DE VIDAS EN CONGO. EN LA FOTOGRAFÍA UN CADÁVER ES TRASLADADO BAJO ESTRUCTOS CUIDADOS SANITARIOS.